



Paroisse ST. DENIS

C.P. 58, 53 rue St. Augustine
Haywood, Manitoba, R0G 0W0

Pasteur: Abbé Peter Lê Văn Ngũ

Courriel: peterlevnca@yahoo.com ; Cellulaire: 204-952-4531

Bureau de Paroisse St. Claude:

Courriel: stclaudeparish@gmail.com

Téléphone: 204-379-2434

Secrétaire: André Lambert

Téléphone: 204-379-2175 - Cellulaire: 204-872-3697

Paroisse St. Denis : Courriel: parstdenis@gmail.com

Site web paroisse: www.stdenishaywoodmb.ca

Site web diocèse: www.archsaintboniface.ca

Notre mission: AIMER DIEU, AIMER LES AUTRES, FORMER DES DISCIPLES

Célébrations eucharistiques : St. Claude – Haywood - Pavillon

Sam. Le 2 juillet	20h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
		+ Hugh Green – offrandes aux funérailles
Dim. Le 3 juillet	9h00 H	+ Paroissiens – Abbé Peter
		+ Ernest & Anna Antoine – leur famille
Dim. Le 3 juillet	11h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
		+ Yvette Gauthier – Henri Gauthier et famille
Lun. Le 4 juillet	privée	+ Fidèles défunts & paroissiens– Abbé Peter
Mar. Le 5 juillet	privée	+ Charles, Mary, Hélène Smith – Paulette Jobin
Mer. Le 6 juillet	privée	+ Marie-Rose deRocquigny – offrandes aux funérailles
Jeu. Le 7 juillet	privée	+ Maria Godard – Irène & Patrick Bellec
Ven. Le 8 juillet	9h00 H	+ Adoration Eucharistique & Réconciliation
	Messe 10h00	+ John Unrau – Norbert Furet
Sam. Le 9 juillet	20h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
		+ Émilienne Mangin – George Mangin & famille
Dim. Le 10 juillet	9h00 H	+ Paroissiens - Abbé Peter
		+ Odile Divorne – famille Divorne
Dim. Le 10 juillet	11h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
		+ Jérôme Oliviero – Gisèle Jobin

Ministères:

	<u>3 juillet</u>	<u>10 juillet</u>	<u>17 juillet</u>
Lecteurs:	Judith Robidoux	Simone Lambert	Annette Bernard
Collecte :	Raymond & Gérald	Jean & Janice	Marcel & Dorothee
Offrandes :	& famille	& famille	& famille
Compteurs:	Dorothee & prtnr.	Jean & prtnr.	Maurice & prtnr.

Part-à-Dieu : le 26 juin – 260,00\$ (9) + 25,85\$ libre + 270,00\$ (4-DD) = **555.85\$**

Donation ordinaire : le 26 juin – **20,00\$ (1)**

14^e dimanche du temps ordinaire C – le 3 juillet 2022

Intention de prière pour le mois de juillet 2022

Pour les personnes âgées – Prions pour les personnes âgées, qui représentent les racines et la mémoire d'un peuple, afin que leur expérience et leur sagesse aident les plus jeunes à regarder l'avenir avec espérance et responsabilité.

Prions : - Pour notre pasteur, l'abbé Peter dans son ministère.

- Pour la conversion des chrétiens, surtout dans nos paroisses.

- Pour la fin de la guerre en Ukraine et pour les résidents dispersés et traumatisés.

La vie paroissiale :

+ La Banque Alimentaire de St-Claude est très basse. Si vous voulez contribuer à la collecte de nourriture non-périssable, vous pouvez le faire en déposant vos articles dans le baril situé devant le confessionnal à l'entrée de l'église.

+ Baptême : samedi le 2 juin 2022, à 16h00 à Saint Claude, **Mateo Joseph Patrick McQuaid**, fils de Jordan McQuaid et de Sarah Hutlet, deviendra enfant de Dieu dans la famille ecclésiale par le sacrement du baptême. Prions pour cet enfant, pour ses parents, son parrain et sa marraine, et pour nous, l'ensemble de la communauté paroissiale, qui avons la responsabilité d'accompagner Mateo et l'ensemble de sa famille dans leur démarche de foi. Mateo, bienvenue dans notre communauté de foi Catholique!

+ Chapelles d'été: Il y a eu des changements à l'horaire des chapelles d'été. Ceux-ci concernent les chapelles de la plage Albert, de Jessica Lake et de Barrier Bay. Pour connaître les changements, rendez-vous au archsaintboniface.ca ou bien appelez le 204 237 9851. Des dépliants révisés sont sur la table arrière.

+ Nous souhaitons de bonne vacances et beaucoup de repos à tous les étudiants et les professeurs.

*** La Passion du Christ – juillet 2022**



Venez vivre la vie du Christ dans un cadre magnifique en plein air à La Rivière. Les représentations de la Passion (en anglais) auront lieu pendant deux fins de semaine : les 1, 2 et 3 juillet à 18h30 et les 8, 9, et 10 juillet à 19h30. Arrivez tôt pour faire une randonnée sur le sentier de méditation en plein air, ou pour faire un Chemin de Croix. Aliments vendus ou sur site ou emportez un pique-nique. Renseignements et billets : 1-888-264-3038, info@passionplay.ca ou www.passionplay.ca

« Répandez l'amour partout où vous allez. Que personne ne vienne jamais à vous sans repartir plus heureux. » Sainte Mère Teresa de Calcutta



*** Ordination diocésaine – le 8 juillet 2022**

Au sacerdoce – Serge Buissé : le vendredi 8 juillet à 19 h en la Cathédrale de Saint-Boniface.

Tout le monde est invité à cet événement diocésain très spécial. Venez célébrer et soutenir notre nouveau prêtre !

Cette messe d'ordination sera diffusée en direct. On peut accéder à la liturgie via le canal YouTube de la paroisse Cathédrale : [live.cstboniface.ca](https://www.youtube.com/live/cstboniface.ca)

Vidéo de Mgr Albert LeGatt – Marcher ensemble



Comme le pèlerinage du Pape François, un pèlerinage de réconciliation avec les peuples autochtones, approche à grands pas, ce pèlerinage de la fin-juillet constitue un important prochain pas dans les chemins continus de guérison et de paix entre l'Église et les peuples autochtones de l'Île de la tortue. En fait, notre archidiocèse envoie une délégation constituée de 55 Autochtones, survivants des pensionnats, émanant des sept communautés autochtones dans notre diocèse, qui seront sélectionnés par le leadership de leur communauté. Comme Mgr Albert accompagne cette délégation à l'occasion de cette rencontre avec le Pape François à Edmonton, voilà encore un pas important dans les chemins de réconciliation pour notre Église locale.

Pour voir la vidéo, [cliquez ici](#) ou visitez la page d'accueil du site Web diocésain, www.archsaintboniface.ca ou encore la page Facebook du diocèse, au <https://www.facebook.com/ArchSaintBoniface/>

*** Site Web de la visite papale au Canada**



Comme la plupart d'entre nous ne serons pas en mesure de nous déplacer pour assister à la visite papale, il demeure néanmoins important pour nous de nous joindre à ce pèlerinage de façon spirituelle. Ainsi, nous vous invitons à suivre les événements de ce pèlerinage par le biais des médias (comme la télévision Sel et Lumière). Mais ne nous arrêtons pas là. Nous vous invitons aussi à

vous informer, et surtout de vous laisser instruire de la part de voix et de perspectives autochtones : lire la littérature autochtone, entendre les histoires autochtones, et entrer en relation, un à un, avec des personnes Autochtones dans nos communautés. Vraiment, bien que ce pèlerinage constitue un pas important, il ne demeure qu'un pas dans la longue route de réconciliation qui demeure.

→ Pour en apprendre davantage sur ce pèlerinage papal, ou même pour se porter bénévole pour aider, cliquez ici : <https://www.visitepapale.ca>

→ Visitez la page Facebook de la visite papale : <https://www.facebook.com/papalvisitCanada>

😊 « Je n'ai pas parlé à ma femme depuis des années. Je ne voulais pas l'interrompre. » —Rodney Dangerfield

14^e dimanche du temps ordinaire C – le 3 juillet 2022



Tous les chrétiens sont disciples de Jésus et doivent donc l'imiter.

Prions pour que Dieu nous donne les dons nécessaires pour accomplir notre mission de paix, d'amour, de justice, de joie

« La moisson est abondante, et les ouvriers sont peu nombreux. Priez donc le maître de la moisson d'envoyer des ouvriers pour sa moisson. »

" Il leur dit : "La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux..." ". Luc 10, 2

En tant que catholiques, nous sommes tous appelés à servir. Chacun de nous a reçu des "charismes", autrement dit des dons de l'Esprit Saint, pour aider à construire l'Église de Dieu. Nos charismes ne peuvent être utilisés que pour le bien. Nous savons que nous les utilisons dans le bon ministère lorsque nous sommes remplis de joie et que nous voulons partager des histoires sur nos œuvres caritatives. Discernez comment Dieu vous appelle à utiliser vos charismes. Dites "oui" à ce que Dieu vous appelle à faire, puis faites-le ! Partagez votre joie et invitez les autres à faire de même.